

親睦旅行会を実施しました！

執筆者：張華威

要約：

弁理士クラブは、11月11日（土）～12日（日）に上諏訪温泉で親睦旅行会を実施し、28名の先生方にご参加いただきました。当日の様子を振り返ります。

初日は RAKO 華乃井ホテル内で宴会とカラオケを楽しみました。

宴会開始前の集合写真



司会進行を担当する都野真哉先生



弁理士クラブ幹事長濱田百合子先生のあいさつ



日本弁理士会副会長瀧澤匡則先生のあいさつ



弁理士連合クラブ幹事長梶俊和先生のあいさつ



弁理士クラブ相談役井上一先生による乾杯の音頭



宴会の様子





二次会のカラオケの様子



2日目は、オプションとしてバスツアーとゴルフを企画しました。
バスツアーでは、上諏訪大社、時計工房儀象堂、日本電産サンキョーオルゴール館を回り、
現地の名産物であるかぼちゃほうとう、馬刺しなどを食べました。

バスツアー組の集合写真



ゴルフは半世紀以上の歴史を持つ名門コースの諏訪湖カントリークラブで行いました。周りを見渡せば、富士、八ヶ岳、アルプスを一望する絶景が広がる戦略的なコースです。

ゴルフ組の集合写真



今回の旅行会には、従来のメンバーだけでなく、若手弁理士にも参加いただき、親睦を深めることができたと実感しております。また来年のご参加をお待ちしております。